

- Réserve aux

Abonnés

Elite féminine : Lambersart révolutionne le hockey tricolore

Leader du championnat avec cinq succès en autant de journées et surtout pas le moindre but encaissé, Lambersart fait aussi bouger les lignes en coulisses pour faire avancer le droit des femmes à jouer dans la tenue qui leur convient le mieux.

David Delporte | Publié le 15/10/2021

f Partager **t** Twitter



Les Lambersartaises ont troqué la jupe pour le short.
PHOTO SALOMÉ DAIN

Dimanche face à Montrouge, les spectateurs du stade Guy Lefort ont pu apprécier la débauche d'énergie des protégées de Marie Billoré pour remporter (1-0) le choc entre les deux formations de tête. Pas sûr, en revanche, que tout le monde ait remarqué la concrétisation d'un autre combat, entamé il y a déjà deux ans par l'une des joueuses du club, **Justine Duby**

(<https://www.lavoixdunord.fr/art/region/hockey-justine-duby-un-peu-partout-mais-a-l-iris-toujours-ia19b0n2407826>), avec le soutien de son président Laurent Frappart

président Laurent Trappart.

Pour la première fois de l'histoire dans le championnat de France et peut-être même au-delà de nos frontières, une équipe féminine de hockey a, en effet, laissé les jupes aux vestiaires pour évoluer en shorts. *« Je me demandais pourquoi les filles jouaient toujours en jupes alors qu'elles s'entraînaient souvent en short. Je suis allée voir les règlements et j'ai constaté que c'était une obligation formelle, ça m'a scandalisé, confie la jeune femme. D'autant que la fédération internationale demande simplement à ce qu'elles aient toutes la même tenue pendant les matchs officiels. »*

Pas question d'en rester là pour cette jeune femme qui se définit comme une militante activiste des droits humains, féministe, et qui s'est donc mis en tête de changer ce point de règlement. *« J'ai envoyé un long mail avec des argumentaires juridiques, politiques et historiques à la fédération mais on m'a dit que ce n'était pas possible »,* explique-t-elle.

Respect du choix de chacune

À une époque où les gymnastes allemandes ont abandonné le justaucorps pour une combinaison lors des JO (<https://www.lavoixdunord.fr/1049333/article/2021-07-26/jo-tokyo-les-gymnastes-allemandes-en-combinaison-plutot-qu-en-justaucorps>), où les Norvégiennes en beach-volley se sont opposées au port obligatoire du bikini, Justine Duby a profité de la nomination d'une femme à la présidence de la fédération française de hockey cette année pour relancer. *« Je ne sais pas si ça a été un élément moteur mais en retournant dans les règlements, j'ai vu que l'article avait, enfin, été changé. Ce qui est dommage, c'est qu'il n'y ait eu aucune communication là-dessus. »*

Dimanche, les Lambersartois (<https://www.lavoixdunord.fr/1064346/article/2021-09-03/hockey-sur-gazon-elite-femmes-les-lambersartois-semblent-aptés-jouer-les>) disputeront donc le derby en short mais ce ne sera pas la règle pour toute la saison. *« On a discuté, certaines filles préfèrent la jupe et il faut que le choix de chacune soit respecté donc on jouera parfois en jupes, parfois en shorts, précise Justine Duby. Je sais que dans d'autres clubs certaines filles se heurtent hélas encore à la résistance de leurs dirigeants. »*

LAMBERSART (1er) – LLLE MHC (4e), dimanche 18 heures, stade Guy Lefort.